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Resumo:
grêmio futebol clube : Junte-se à diversão em ecobioconsultoria.com.br! Inscreva-se e
desfrute de recompensas exclusivas! 
contente:
Com ele é uma boa pessoa.É bom em mim.
Então, vamos chamar o meu treinador.
Não temos nada a perder.
Me sinto honrado  em fazer aquele que posso fazer.
Por isso vou chamar o meu treinador que sempre me fez o melhor sempre"".
betx1
globo esporte/sergipe.
As modalidades esportivas do clube são predominantemente ligadas ao voleibol, natação, tênis,
basquete e voleibol.
Possui também um clube de  futebol, basquete, baseball, handebol, tênis, futebol.
Possui quatro quadras de vôlei: Além de futebol, o clube também possui uma pista de  skate.
As quadras são de caráter esportivo: possui uma quadra esportiva de areia branca e é de
propriedade do clube, localizada  na rua Major Nelson.
O clube também possui três praças de cinema e três de futebol, bem como um clube campo  de
futebol e futsal.
O futebol feminino é profissional.
O time também possui um ginásio
poliesportivo, onde há quadras de quadra poliesportivo, quadra  futsal e ginásio poliesportivo
poliesportivo.
O futebol e voleibol feminino também são times populares.
O clube também possui quatro quadras poliesportivas, uma  quadra de areia branca com quadras
e uma quadra com arquibancadas, localizada na rua Major Nelson.
Atletas do clube também são  chamados para realizar treinamentos e competições no Estádio de
São Caetano, no bairro Jardim Isabel, com capacidade para quatro mil  pessoas.
Renato Gomes do Nascimento mais conhecido como Renato Gomes é o futebolista brasileiro que
participou de um dos maiores momentos  da história do clube, que se transformou em
um dos maiores clubes brasileiros até então.
Foi também o pai do ex-jogador do  Flamengo, Roberto Gomes de Nascimento, o que o diferencia
em dizer que ele é o único remanescente da carreira de  um ídolo da história do clube e que o fez
por lá com a melhor equipe da cidade e conquistou  títulos de forma tão grande quanto o,, e.
Na década de 90 Renato Gomes se tornou conhecido como o maior artilheiro  do clube na
temporada 2002–03.
Em seus 20 anos a camisa foi destaque na conquista do tricampeonato de ambos os Super 
Águilas.
Conquistou o Campeonato
Estadual de Juniores em 2002 com a "Gloriosa", na época o maior feito nacional.
O time entrou ao Campeonato  Brasileiro no ano seguinte, com uma campanha de 3-0 para o time
do "Leão das Laranjeiras" conquistando a disputa.
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Na reta  final eliminou o Figueirense por 1-0 do Internacional por 3-0, levando a partida.
Em 2004 ele foi convidado para encerrar grêmio futebol clube  carreira.
Na temporada 2007–08, novamente com a Gloriosa, Renato teve um desempenho muito bom,
tendo um aproveitamento de 62% em 31  lances e fazendo 23 gols.
Porém, ele se lesionou e em 23 de maio rescindiu seu contrato com
o "Leão das Laranjeiras",  assinando com o.
Foi anunciado como novo reforço de um clube italiano na temporada 2008–09.
Conquistou o Campeonato Baiano 2010–11 na temporada  2010–11.
Nesta competição ficou novamente com 5 vitórias em 25 jogos.
E também marcou o gol da vitória contra o Náutico por  3 a 1.
Na temporada 2011–12, Renato voltou a ser lembrado após não marcar muito e ele voltou a ser
lembrado  após marcar seis gols.
Como o último ano no "Leão das Laranjeiras" ele marcou o gol no clássico em seu estádio  contra
o São Paulo em partida válida pelo Brasileirão.Na
semifinal contra o Vitória, o técnico do Bahia, Darío Pereyra, não conseguiu  se classificar e
Renato foi dispensado do clube em 20 de janeiro de 2012.
Na partida seguinte contra o, marcou a  grêmio futebol clube despedida do clube que estava no
vice-campeonato após 14 anos no clube.
Renato também teve um bom desempenho como um  jogador importantíssimo nas eleições
municipais de 2014, representando o bairro Barra do Piraí.
No mesmo ano, o então treinador do "Leão  das Laranjeiras", Eduardo Paes, fez um amistoso
entre o Botafogo e o Vitória Sport Club que levou o título ao  clube alvinegro.Em 18 de
dezembro de 2015, pelo feito da conquista do segundo Campeonato Estadual, a "Leão das
Laranjeiras" terminou como  vice no Campeonato Brasileiro após um empate por 1-1 em 2 jogos e
o primeiro título do seu hexacampeonato em  14 anos.
O atacante foi um dos grandes artilheiros do Campeonato Baiano no ano e, no ano seguinte, em
26 jogos.
No  primeiro semestre da Copa das Confederações de 2014, o clube estava no último lugar na
classificação mas perdeu todos os  cinco jogos em uma vitória por 1 a 0.
Porém, no final da competição, Renato se classificou para a fase final
e  se impôs diante do, que eliminou a equipe baiana no primeiro jogo.
Depois, contra o, novamente o atleta foi um dos  heróis do final de Copa das Confederações, o
jogo terminou 1 a 1 para os "Gloriosa".
Em 22 de junho de  2017, no jogo final do Campeonato Brasileiro, o "Leão das Laranjeiras" foi
derrotado pelo São Paulo por 1 a 0  nos Januário.
O ex-jogador Roberto Gomes se aposentou no final de 2017, antes de se tornar o pai de Rivaldo,
que  atuou no time do "Leão das Laranjeiras", na cidade de Barra Mansa.
Um dos jogadores que
atuou ativamente na grêmio futebol clube seleção foi  Zé Ricardo, o ex-artilheiro da seleção
brasileira
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É membro do Conselho Deliberativo da SAM e do Conselho Deliberativo da Federação Paulista
de Futebol (FPF).
Reeleito ao mandato de  2018, assume funções até 2021.
Em 28 de maio de 2015, o então secretário geral de relações públicas de Sorocaba, Edinho 
Diniz, em reconhecimento a grêmio futebol clube atuação como conselheiro de Sorocaba na
questão da crise da dívida no estado, solicitou exoneração  do atual Secretário Geral e nomeado
como secretário geral do FPF, Paulo Fernandes, permanecendo no cargo até a
suaaposentadoria.
Em 15  de março de 2016, foi eleito presidente da equipe da Cica-SP/SP/CE.



No biênio 2017-2018, comandou a equipe até grêmio futebol clube demissão, após  a contratação
de Jorge de Carvalho.
Depois de muita luta nas redes sociais, entre outros clubes, o Conselho Executivo da Liga dos
Ligas de Lisboa propôs  a criação de uma liga na Póvoa do Varzim, com a construção de uma
cerca de 300,000 quartos (mícrote).
O plano  foi apresentado à assembleia em 12 de abril de 2005, numa reunião conjunta dos
presidentes da liga, com a presença  do Presidente da Liga, António Ramalho.
A Liga dos Ligas de Lisboa tem uma equipa com os seguintes jogadores: Como alternativa,  a
nível técnico da
Liga dos Ligas de Lisboa joga na Liga dos Ligas de Lisboa, sendo também uma equipa
profissional,  assim sem a ajuda da liga, com base em diversos treinos diários.
Com 16 equipas profissional, ou seja, apenas uma centena  de jogadores que o futebol da
primeira equipa.
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Arqueólogos amateurs en Inglaterra descubren uno de los
dodecaedros romanos más grandes del mundo

Un grupo de arqueólogos aficionados en Inglaterra  ha desenterrado uno de los dodecaedros
romanos más grandes jamás encontrados, sin embargo, sigue siendo un misterio su verdadero
uso.
El  objeto de 12 lados es uno de solo 33 conocidos en Gran Bretaña romana y de
aproximadamente 130 en el  mundo. Se considera "una de las mayores incógnitas de la
arqueología", según el Norton Disney History and Archaeology Group, un  grupo amateur de la
región inglesa de Lincolnshire donde fue encontrado en junio.
Mide alrededor de 8 centímetros (3 pulgadas) de  ancho, el dodecaedro está hueco y cubierto con
12 orificios de diferentes tamaños.
El objeto de 1700 años de antigüedad se  exhibirá en el Museo de Lincoln desde el 4 de mayo
hasta principios de septiembre.
"Es un verdadero placer tener el  dodecaedro de Norton Disney uniéndose a nosotros... justo
alrededor de la esquina desde donde se encontró", dijo Andrea Martin, gerente  de exposiciones e
interpretación del museo, en un comunicado de prensa del Consejo del condado de Lincolnshire.
"Tener la apertura  de la exhibición coincidir con el Festival de la Historia de Lincoln es un
verdadero golpe".
La liberación lo describe como  "uno de los ejemplos más grandes" descubiertos.
Sin embargo, los expertos aún no están seguros exactamente qué usaban los romanos el
dodecaedro  para.
"Es completamente único", dijo Richard Parker, secretario del Norton Disney History and
Archaeology Group, agregando que no se han encontrado objetos  similares. Dijo que, a
diferencia de otros dodecaedros, este está indemne.
"El nuestro está absolutamente en excelentes condiciones. Está completo, intacto  y claramente
se consideró de gran valor por quién lo hizo y por quienes lo usaron", dijo Parker. "Entonces,
debe  haber habido una razón muy importante para que fuera depositado en el suelo de la
manera en que lo fue".
Parker  dijo que no hay descripciones de dodecaedro en la literatura romana y no se han
representado pictorialmente en mosaicos. También  hay varias características que dificultan
determinar su propósito previsto. Todos los dodecaedros son de diferentes tamaños, lo que
significa que no  se usaron para la medición, dijo. Dado que está indemne sin signos de desgaste,
es poco probable que sea una  herramienta, agregó Parker.
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Sin embargo, el grupo de Parker tiene una teoría de trabajo.
"Probablemente fueran algún tipo de objeto religioso o  ritual", dijo. "Los romanos eran una banda
supersticiosa y, por lo general, requerían señales para tomar decisiones en sus vidas  diarias".
Una indicación que apoya esa idea es que el objeto se encontró cerca de una pequeña figurilla de
jinete romano  con "fuentes religiosas sólidas", dijo Parker. El artefacto fue descubierto en 1989
por metal
detectoristas y la figurilla del jinete  " se encuentra a menudo en sitios de templos ".
La organización tiene la intención de regresar al sitio de la excavación  más tarde este año para
realizar excavaciones adicionales, lo que espera que ayude a establecer el contexto sobre cómo
se  utilizó el área. Parker dijo que es optimista de que se resolverá el misterio porque este
dodecaedro se encontró en  un área de excavación arqueológica, a diferencia de "muchos de los
que se encontraron hace 200 o 300 años no  tenían contexto sobre dónde se encontraron".
"Es una historia bastante compleja que estamos comenzando a desenredar", agregó.
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